

École du Witz : une étude sur le civisme et le patriotisme primée

La classe de CM1/CM2 de l'école du Witz a participé au concours départemental de réflexion civique 2024, organisé par l'Union nationale des combattants (UNC) et deux de ses partenaires. Lauréats primés, les scolaires sont appelés à aller visiter un lieu de mémoire.

Le Républicain Lorrain - 22 mai 2024 - Temps de lecture : 2 min



La classe de CM1/CM2 du Witz a gagné un chèque de 500 € pour financer un voyage sur un site de mémoire.

Plusieurs thèmes étaient en lice au concours 2024 de réflexion civique chapeauté par l'Union nationale des combattants (UNC). L'école du Witz a choisi : « Le maire de votre commune, un élu de terrain, de proximité, un mandat d'engagement citoyen ».

Les élèves de la directrice Maude Thomas n'ont pas lésiné sur leurs efforts pour trouver de quoi rédiger leur rapport. Dans un premier temps, les enfants ont potassé les axes suivants : la création du poste de maire ; son rôle et ses fonctions ; la crise de vocation ; les incivilités et les agressions.

Puis, la classe s'est rendue à la mairie pour poser des questions à la maire Sonya Cristinelli-Fraiboef, ainsi qu'à sa première adjointe, Jeanne Schwartz. Lors d'une journée d'immersion au collège Jean-Jaurès, les élèves ont présenté aux 6e le fruit de leur travail, englobant la visite de l'école du Witz au Parlement à Paris l'an dernier. Pour boucler son dossier, la classe a dressé une synthèse de tout ce qu'elle a appris. L'organisateur a décerné au Witz la 4^e place au classement départemental. Une délégation de l'UNC s'est déplacée au Witz pour confirmer et récompenser la performance.

L'école aura son drapeau tricolore

Les visiteurs venus avec deux porte-drapeaux ont posé aux élèves des questions pertinentes sur des valeurs nationales, le civisme, le patriotisme. Ils ont été étonnés du nombre de bonnes réponses, ce qui a valu aux scolaires de vives félicitations. La classe de CM1/CM2 a reçu un chèque de 500 €, destiné à la visite d'un lieu de mémoire. Ce sera le 2 juillet pour découvrir la citadelle de Bitche et le fort Casso. De plus, l'école du Witz va acquérir un drapeau tricolore personnalisé brodé, avec dessus le blason de la commune. Il sera porté par un élève spécialement formé à cette fonction lors des futures cérémonies patriotiques célébrées dans la localité.